

"Was habe ich nach Deutschland mitgebracht" - Fotoausstellung

Laufzeit

23.9. - 19.10.2011

Ort

Kulturladen Villa Leon, Schlachthofstraße/Philipp-Koerber-Weg 1, 90439 Nürnberg

Beteiligte

Veranstalter: Masha Tuler, Kulturladen Villa Leon in Kooperation mit dem Amt für Kultur und Freizeit / Inter-Kultur-Büro

Beschreibung

Mit einer Serie von bewegenden Bildern von Masha Tuler porträtierte die Fotoausstellung "Was habe ich nach Deutschland mitgebracht" Menschen im Alter zwischen 50 und 85 Jahren aus der ehemaligen Sowjetunion in ihrer Nürnberger Umgebung. Ihre Geschichten in Bildern erzählen über das Leben in Deutschland, Einsamkeit, Toleranz, Zukunft und Vergangenheit.

Resümee

Masha Tuler porträtierte Menschen aus der ehemaligen Sowjetunion in ihrer privaten Umgebung. Die Eindrücke der Menschen in ihren Wohnungen, in Altenheimen und Wohnheimen ließen einen Einblick in die Charaktere und ihren seelischen Zustand erspüren. Die privaten Gegenstände, die die Menschen auf diesen Bildern umgeben, wurden aus der Heimat nach Deutschland mitgenommen und stellen eine Verbindung zur Vergangenheit und zum Heimatland dar.

Zahlreiche Besucher interessierten sich für die eindruckliche Fotoausstellung in der Villa Leon, die vor allem auch durch die Ausstellungseröffnung, zu der viele der auf den Fotos dargestellten Personen mit ihren Familien kamen, gelungen war.

Kontakt

Amt für Kultur und Freizeit/Inter-Kultur-Büro, Tel.: 49(0)911 2313884, www.kuf-kultur.de/interkultur

Kulturladen Villa Leon, Tel.: 49(0)911 2317400, www.kuf-kultur.de/villa

Link

Masha Tuler Photography: <http://mashatuler.de>